

DPRD KAPUAS APRESIASI KINERJA LKBN ANTARA BIRO KALTENG



*Kepala Biro ANTARA Kalteng Ulul Maskuriah memberikan cendramata kepada Ketua DPRD Kabupaten Kapuas, Ardiansah, usai pertemuan di DPRD setempat, Selasa (16/8/2022).
ANTARA/All Ikhwan*

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Kapuas, mengapresiasi kinerja LKBN ANTARA Biro Kalimantan Tengah, dalam membantu pemerintah daerah, khususnya dalam menyebarkan informasi pemberitaan kepada masyarakat di daerah setempat.

"Kita sangat mengapresiasi jalinan kerja sama antara lembaga DPRD Kabupaten Kapuas dengan LKBN Perum ANTARA selama ini terjalin dengan baik," kata Ketua DPRD Kabupaten Kapuas, Ardiansah di Kuala Kapuas, Selasa.

Hal itu disampaikan politisi dari Partai Golongan Karya (Golkar) ini, saat menerima kunjungan Kepala Biro ANTARA Kalteng Ulul Maskuriah, beserta jajarannya di ruang rapat gabungan Komisi DPRD Kabupaten Kapuas.

Selama ini, kerja sama dalam pemberitaan ANTARA sangat baik, terutama dalam menyebarkan informasi kegiatan para wakil rakyat dalam melaksanakan tugasnya. Hal itu membuat masyarakat luas bisa mengetahui apa yang dilakukan oleh wakilnya di lembaga legislatif tersebut.

Pimpinan DPRD Kapuas sangat menyambut baik kedatangan rombongan Perum LKBN ANTARA secara langsung datang bersilaturahmi ke Kapuas. Hubungan baik ini menjadi harapan bersama sehingga kerja sama dalam penyebaran informasi melalui media dapat berjalan lebih baik lagi.

"Kita tentunya berharap kegiatan-kegiatan anggota DPRD Kapuas ini, dapat dipublikasikan terus di ANTARA," harapnya.

Sementara dalam pertemuan itu juga hadir sejumlah anggota DPRD Kabupaten Kapuas lainnya, diantaranya Berinto, Yudi Adam, Noni Ermirawati, Rosihan Anwar, Lindawati, kenedi dan Abdurahman Amur.

Sejumlah anggota DPRD juga menyampaikan beberapa harapan kepada LKBN ANTARA Biro Kalteng, diantaranya berkaitan pemberitaan yang mengedukasi serta menyentuh kepentingan masyarakat di wilayah yang jauh dari ibu kota kabupaten setempat. Pemberitaan juga harus selalu berimbang dan dapat mengangkat nama baik lembaga DPRD setempat.

"Kami menyampaikan ucapan terima kasih LKBN ANTARA yang sangat luar biasa dalam memberitakan kegiatan kami selama ini," kata Berinto.

Sementara itu, Kepala Biro ANTARA Kalteng Ulul Maskuriah, menyampaikan ucapan terima kasih karena kedatangan pihaknya disambut sangat luar biasa oleh Ketua DPRD serta jajaran Sekretariat DPRD Kabupaten Kapuas.

"Tujuan kami ke sini, karena saya baru menjabat selaku kepala biro, tentunya ingin bersilaturahmi dan berkenalan secara bertatap muka langsung, sekaligus mengenalkan LKBN ANTARA," kata Ulul Maskuriah.

Melalui pertemuan ini, ia berharap jalinan kerjasama yang selama ini berjalan cukup baik dapat terus dipertahankan.

Pewarta : All Ikhwan

Uploader : Admin 2

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)